



5 Pièces

127 m²

Réf. M1264

3 950 000 €

Bidart

Maison à vendre (64210)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bidart, exceptionnelle villa de 127 m² en première ligne face à l'océan, sur un terrain verdoyant de plus de 4.300 m². Cette maison est un lieu de vie unique, grâce à sa position dominante offrant des vues imprenables sur l'océan atlantique, les montagnes et la côte basque jusqu'à l'Espagne. Dès l'entrée, la maison offre un décor de carte postale, avec une exposition superbe face au coucher du soleil. Chaque niveau offre des vues exceptionnelles, dans un écrin de verdure.

Bidart, exceptional villa of 127 m² on the front line facing the ocean, on a green land of over 4,300 m². This house is a unique place to live, thanks to its dominant position offering breathtaking views of the Atlantic Ocean and the mountains from the Basque coast to Spain. From the entrance, the house offers a postcard setting, with a superb exposure facing the sunset. Each level offers exceptional views, in a green setting.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

